Kennenlernfahrt "Zesch am See"

Wir, die Klasse FE 15 TZ, trafen uns am Donnerstag, den 17.09.2015, in "Zesch am See" am Wurzelberg und wurden dort herzlichst empfangen. Als Begrüßung fanden wir im Eingangsbereich ein selbstgestaltetes Plakat der Vollzeit Erzieher Klassen vor.

Unsere Klassenlehrerin, Frau Tessmann, bereitete ein vielfältiges Programm für beide Tage vor.

Wir versammelten uns nach dem Frühstück mit allen Klassen zum "warm up". Mit dem Schwungtuch wurde unsere Teamfähigkeit zum ersten Mal getestet. Im Anschluss daran, lernten wir unseren Schulsozialarbeiter Renè Schulze und den Erlebnispädagogen Michael Kreyenburg kennen. Mit ihnen arbeiteten wir an unserer Teamfähigkeit und lernten uns gegenseitig zu vertrauen. Michael weihte uns in die Kunst des Kletterns ein und unser Vertrauen wuchs, indem wir uns in 4,50 m Höhe gegenseitig sichern mussten.





René wiederum stärkte unsere Teamfähigkeit mit dem "Mohawkwalk" auf der Slackline. Nach dem Mittagessen gab er uns detaillierte Einblicke in seinen beruflichen Werdegang. Geschickt zeigte er uns anhand eines Spiels, welche Flexibilität einem Erzieher abverlangt wird.

Ein gemütliches Beisammensein rundete letztendlich mit Spiel und Spaß den Tag ab. Hiermit geht nochmal ein besonderer Dank an die Vollzeitklassen, die mit viel Liebe für unser kulinarisches Wohl sorgten.







Am nächsten Tag verabschiedeten wir uns im Morgenkreis von den anderen Klassen und starteten mit einer Seeumwanderung. Die Aufgabe dabei war es, Naturmaterialien zu sammeln. Währenddessen erfuhren wir vom Leiter des Hauses am Wurzelberg (Frank Reimann) interessantes über Natur und Geschichte des Zescher Sees.





Zurück in der Herberge verarbeiteten wir unsere gesammelten Materialien in kreative Bilder, zu denen wir uns interessante Geschichten ausdachten.





FAZIT: Durch unser Lehrer wurden wir erfolgreich in die Kunst des erzieherischen Handelns eingeführt und lernten unsere Klassenkameraden noch besser kennen – vielen Dank dafür!